

英國の魔手うごき

南支の鐵道が

ビルマ方面へ連結

ハモンド少將の暗躍

目下支那では、鐵道の中の英國ハモンド少將が、その重要使命を帯び南京政府を動かして英國利権獲得の爲めに支那に全國鐵道會議を開催せしめ軍事上の一協定を遂げて暗躍策動しつゝあるものと據てから観られて居たことは既報の通りであるが、其後に於ける同少將の行動を窺見するに、同少將の行ひつあつた支那諸鐵道に關する細密調査も最近終了し遂に南京當局に歸らさ掛けで既計劃の南支豫定線の一たる鐵道を英國側の要求に變更せしることに成功し、該鐵道を英領ビルマの方へ延長せしめて南支諸鐵道と接続するに協定が出來た模様だと傳へらるゝ。右鐵道豫定線の新種變更は軍事上經濟上其他いろいろな意味於て斯方面に利害關係有る諸國に對しても亦重要な局面轉向を齎すものとして各方面から特に注目を拂はれて居る

■ 東京ラヂオ卅一日

久留米、○○師團等

既に出兵開始

北支紛争陥悪化す

天津に於ける軍部首腦會議が軍部の在支在滿官員を中心に行はれ、行はれ中である。

對支派遣軍の出發報告が開院全體總長官御參内に於ける。日本上海より磯谷武官天津に入着、直ちに海津司令官を中心に行はれ、行はれ中である。

日本の九花形外交官

— 對歐政策の基調となる —

(巴里四日) 歐洲各國に駐劄國大使、太田監國大使、横山大使館に集ひ、數多のレポートを交換するが、その結果は松平大使を議長として佐藤大使、武者小路翁造大使、有田耳義公使、堀端瑞西公使、德川土官古大使、杉村伊

す事となつたものであつて

の意見交換が目的ではなく

日本は絶対中立で臨もうと

する處で日本は露國との危機

に處する處で歐洲の問題に

居り、今更何處の好意を無

にする惡行もやれぬではないか、露國も亦全國は支那

に干渉せんとするので、自

身を守る處で歐洲の問題に

問題に就ては日本が結

